



ЗНАНИЕ



НАЦИОНАЛЬНЫЙ ЦЕНТР
РОССИЯ

II ВСЕРОССИЙСКИЙ СЪЕЗД РОДИТЕЛЬСКИХ КОМИТЕТОВ



ТЕСТУЧ
ТЕСТУЧ
ТЕСТУЧ

TESTUCH
TESTUCH

2758247

7 - 8 СЕНТЯБРЯ 2026 ГОДА

ПАРТНЁР
PARTNER



ПАРТНЁР
PARTNER

НЦ «Россия» в MAX



НЦ «Россия» в VK



НЦ «Россия» в Telegram



The accreditation badge is non-transferable to third parties and must be clearly displayed at all times while at event venue.
At the request of security services, the badge must be presented together with a valid photo ID (passport).
The accreditation badge is the property of the ANO DEA "Russia". The ANO DEA "Russia" reserves the right to unilaterally revoke accreditation and withdraw the accreditation badge.
Access to certain objects or special events may be restricted.
In case of badge loss, we ask you to immediately inform the Accreditation Department. If you find this badge, we kindly ask you to hand it over to the Accreditation Department or a security officer.

Аккредитационный бейдж не подлежит передаче третьим лицам и должен находиться на видном месте (на груди) на протяжении всего времени пребывания на площадке мероприятия.
По требованию службы безопасности бейдж должен быть предъявлен вместе с документом, удостоверяющим личность (паспортом).
Аккредитационный бейдж является собственностью АНО «ДВД "Россия"». АНО «ДВД "Россия" оставляет за собой право в одностороннем порядке аннулировать аккредитацию и изъять аккредитационный бейдж.
Доступ на отдельные объекты или на специальные мероприятия может быть ограничен. В случае утери бейджа просим Вас незамедлительно сообщить в Управление аккредитации. Если Вы нашли этот бейдж, мы просим Вас сдать его в Управление аккредитации или сотруднику службы безопасности.



НАЦИОНАЛЬНЫЙ ЦЕНТР «РОССИЯ»
NATIONAL CENTRE «RUSSIA»